

**River Plate 2022-2023 contó con una ganancia total de 52.300.000 dólares.**



El Millonario comunicó que el ejercicio contable de la temporada 2022-2023 contó con una ganancia total de 52.300.000 dólares. El naming, el restaurante Banda, los ingresos por entradas, recitales, y las ventas de Enzo Fernández y Lucas Beltrán (que todavía no se terminaron de cobrar) fueron los puntos más fuertes.

Este número representa más del doble del resultado obtenido en el registro anterior (el balance 2021-2022) y simboliza el cuarto año consecutivo con resultado positivo.